

Le porte-parole du ministère russe des affaires étrangères relève que le blocus étasunien contre Cuba est inadmissible



La Havane, 24 octobre (RHC).- Le porte-parole du ministère des affaires étrangères de la Russie, Alexandr Lukashevich, a considéré comme inadmissible et comme insupportable le maintien prolongé du blocus économique, financier et commercial des États-Unis contre Cuba.

À Moscou, le porte-parole de ce ministère russe a ajouté que ces représailles en vigueur depuis plus de 50 ans violent les normes des relations entre les États. Il a rappelé que son pays condamne le siège étasunien à tous les niveaux.

Alexandr Lukashevich a également relevé que toutes les années à l'ONU, il existe un appui écrasant à la résolution qui demande la fin du blocus de Washington contre Cuba ce qui démontre l'inconsistance de cette politique et l'appui de la communauté internationale à notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/37359-le-porte-parole-du-ministere-russe-des-affaires-etrangeres-releve-que-le-blocus-etasunien-contre-cuba-est-inadmissible>



Radio Habana Cuba